

„Aber wo denkst Du hin, das geht nicht so geschwind, das muß man sich ordentlich überlegen!“ riefen Alle.

„Gut, so schreibt's Euch ab und Jedes studiere für sich daran. Wer zuerst ein's gerathen hat, schicke mir die Auflösung versiegelt zu; er bekommt, wenn er richtig gerathen, eine große Zuckerbrezel!“ sagte Doctor Tillmann.

Am heutigen Abend war keine große Aussicht mehr, den Preis zu erringen; es war schon Schlafenszeit. Hans und Elschen nahmen Abschied.

Bei allen vier Kindern fing nun ein großes Kopfbrechen an. Da aber die Briefchen mit den Auflösungen fast alle zugleich eintrafen, so wußte sich der gute Herr Doctor nicht besser zu helfen, als daß er jedem Kind eine Zuckerbrezel schickte, und ich glaube, er wird's Allen recht gemacht haben.

Bwanzigstes Kapitel.

Die Erscheinung.

Der Winter war vorbei. Er hatte Elschen viele und große Freuden gebracht, unter denen das herrliche Weihnachtsfest gewiß nicht die kleinste war. Von ihrer